

## Vorschau: Ein Held der Straße und zwei 1,6-Liter-Turbobenziner

**In der Vorweihnachtszeit wird es langsam etwas ruhiger. Goodyear Dunlop und der Automobilclub von Deutschland küren monatlichen den „Held der Straße“, um den Einsatz engagierter Ersthelfer am Unfallort zu würdigen. Einer von ihnen wird nächste Woche „Held der Straße des Jahres 2015“ und bekommt unter anderem einen Hyundai i20 geschenkt. Um einen Hyundai dreht es sich auch in unserem Fahrbericht: Der neue Hyundai Tucson misst sich an den Besten, wir schauen genauer hin und führen den 1.6 Turbo mit Sieben-Gang-Doppelkupplungsgetriebe. Mit noch ein paar PS mehr und vor allem seinem üppigen Platzangebot überzeugt der Nissan Pulsar 1.6 DIG-T in unserem Kurztest. Außerdem stellen wir das neue Spielsystem Real FX vor, das verspricht, klassische Modellrennbahn mit RC-Racing und Computerspiel zu verbinden. Wir haben ausprobiert, ob's stimmt.**

Darüber hinaus finden Sie bei uns wieder aktuelle Tagesmeldungen rund um Auto und Motorrad sowie Meldungen über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilwirtschaft und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Hyundai Tucson.

---



Nissan Pulsar 1.6 DIG-T.

---



Real FX.

---